

## **Umgang mit Unfällen**

Leider gab es in den letzten zwei Jahren zwei tragische Unfälle in unseren Arenen. Bei beiden Unfällen verlor ein Pony sein Leben und dennoch wurden völlig unterschiedliche Entscheidungen über den Turnierverlauf getroffen.

Grundsätzlich bleiben Unfälle eben Unfälle und werden sich niemals ganz vermeiden lassen egal welche Regeln erstellt werden oder wie Vorsichtig man auch reitet.

Was allerdings meiner Meinung nach dringend überdacht werden muss, ist der Umgang mit solchen Unfällen. Zum einen finde ich es schade, dass der Vorstand der nun mal die Spitze unseres Verbandes ist, keine Mitentscheidungsrecht in solchen Fällen hat. Der Vorstand wird von uns gewählt und soll „uns“ vertreten. Die Schiedsrichter absolvieren eine Ausbildung. Meiner Meinung nach sollte hier dem Vorstand ein Mitentscheidungsrecht für außergewöhnliche Situationen eingeräumt werde. Des Weiteren wäre es wünschenswert für solche Ereignisse bez. für Unfälle solchen Ausmaßes einen „Leitfaden“ für dieselbe Vorgehensweise zu entwickeln. Dies sollte an den Grundgedanken von Mounted Games angelehnt sein und nicht den reinen Wettkampf in den Vordergrund stellen. Mein Antrag soll also Vorschlagen die Regeln dahin gehend zu ändern dem Vorstand ein Mitentscheidungsrecht zum Verfahren nach schweren Unfällen einzuräumen sowie die Hauptschiedsrichter zu bitten einen „Leitfaden“ für den Umgang mit solchen Unfällen zu entwickeln.

*Jana Pommer*